



CUADROS SINOPTICOS: AMOR, GENITALIDAD Y EROTISMO

Alumno: Federico Aparicio Garcia

¿Cómo se refleja en el erotismo una personalidad saludable?

Creando un ambiente de seguridad en el sujeto, y un buen manejo de sus emociones durante esta etapa.

EROTISMO

Un mal manejo de las emociones por una persona con una personalidad no saludable puede terminar en violencia o cohibición

¿Cómo se refleja en la genitalidad una personalidad saludable?

Desde la pubertad se puede reflejar la personalidad saludable del sujeto al tener un correcto desarrollo

GENITALIDAD

No tener una personalidad saludable el sujeto tiene problemas para desarrollar correctamente esta etapa de su vida, provocando problemas.

¿Cómo se refleja en el amor una personalidad saludable?

Se desarrolla una relación con los sujetos de su alrededor mas pacífica y armoniosa.

AMOR

En las relaciones amorosas se hace notar una personalidad saludable al permitir la confianza de la persona, el valor y el compromiso por la relación y su cuidado.